

À Santec, la retraite de Maryvonne Tanguy fêtée à l'école Notre-Dame-de-Lourdes



Après plusieurs années passées à s'occuper des maternelles de l'école Notre-Dame de Lourdes, à Santec, Maryvonne Tanguy prend sa retraite. Ses anciens élèves et l'équipe pédagogique lui ont rendu un vibrant hommage ce dimanche.

Pendant 29 ans, Maryvonne Tanguy a pris soin des enfants de maternelle de Notre-Dame de Lourdes de Santec. Dimanche 4 juillet, parents, enfants, équipe pédagogique et anciennes collègues se sont retrouvés à l'école pour souhaiter une belle retraite à l'ancienne Agent territorial spécialisé des écoles maternelles (Atsem). Après les mots de Pierre Guivarch, président de l'Ogec), d'Anne Christien, vice-présidente de l'Apel et d'Anne Le Duc, la directrice, les enfants ont interprété « On écrit sur les murs », en langue des signes : une attention très touchante pour Maryvonne dont la fille est handicapée. La jeune retraitée est repartie les bras chargés de cadeaux et particulièrement émue.

